

2020年9月2日

各位

株式会社北洋銀行

「HOKKAIDO LOVE! プロジェクト」へ協力します

北洋銀行は、北海道エアポート株式会社、北海道及び公益社団法人北海道観光振興機構による北海道の観光復活に向けた連携事業である「HOKKAIDO LOVE! プロジェクト」に協力します。

新型コロナウイルス感染症の拡大により道内の観光産業は大きな打撃を受けていますが、観光地としての北海道の魅力は今も健在です。本プロジェクトは観光産業の支援及び観光需要の回復のためSNSを活用したプロモーション等に取り組んでおり、当行は北海道を愛する気持ちを大切にする趣旨に賛同し、本プロジェクトに協力します。

当行は今後も、様々な機会を捉えて本プロジェクトによる観光振興に貢献してまいります。

記

(1) 大通 BISSE 1F スペースでの「HOKKAIDO LOVE! プロジェクト」ロゴの掲示

9月4日(金)～6日(日)に開催される北海道胆振東部地震 復旧・復興パネル展(主催:北海道)に後援し、会場として大通 BISSE 1F スペースを提供するとともに、同パネル展に「HOKKAIDO LOVE! プロジェクト」のロゴを掲示することにより、本プロジェクトについて周知します。

(2) 支店デジタルサイネージでの動画放映

デジタルサイネージを有する6支店(本店営業部、豊平支店、旭ヶ丘支店、札幌駅南口支店、宮の森支店、奥沢口支店)において、本プロジェクトのプロモーション動画を放映しています。

(3) その他

全支店へのポスター掲示等により、本プロジェクトについて周知します。

以 上